

Internetecke

„Internet-Oskar“ für ein Gesundheits-Portal

Die Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung erhielt im April 2002 bei der Verleihung des TV Movie Internet Awards des Heinrich-Bauer-Verlages den 1. Preis in der Kategorie „Information“.

Damit wurde das Internetportal für Drogenaufklärung

www.drugcom.de

geehrt, das sich besonders an Jugendliche richtet und sie dort informiert, wo sie sich bevorzugt aufhalten: Im Internet. Wenn Sie also einen entsprechenden Patienten haben, können Sie ihm diese Adresse für eine moderne Form der Kommunikation zur Suchtmittelvorbeugung empfehlen.

Inhalt: (Selbst-)Test – Projekte – Talk – News – Hilfe.

*Dr. med. Günter Bartsch
Vorsitzender der AG Multimedia*